



C'est avec tristesse que nous vous annonçons le décès du père Patrick Morvan, le samedi 17 juillet, à l'âge de 82 ans en sa 57^e année de sacerdoce.

La célébration de ses obsèques aura lieu le jeudi 22 juillet, à 10h, à la basilique-cathédrale Saint-Denis.

Le père Patrick Morvan, né à Saint-Germain-en-Laye le 4 décembre 1938, a été baptisé le 9 décembre de la même année, confirmé le 2 juin 1949. Sa communion solennelle a été célébrée le 19 juin 1949.

Son service militaire (seconde classe, infanterie de marine) a duré 25 mois dont 21 mois en Algérie.

Il a été ordonné prêtre le 26 juin 1965 à Versailles à l'âge de 26 ans.

Missions paroissiales

- De 1965 à 1969, vicaire paroissial à Gargan
- De 1969 à 1977, vicaire paroissial à Saint-André de Montreuil
- De 1977 à 1980, vicaire et doyen de Montreuil
- De 1981 à 1982, vicaire à Sevrans, paroisse Saint-Martin
- De 1982 à 1991, curé de la paroisse Saint-Martin de Sevrans et doyen d'Aulnay-sous-Bois
- De 1982 à 1991, curé de Sainte-Elisabeth de Freinville
- De 1991 à 1997, vicaire paroissial à Saint-Baudile (Neuilly-sur-Marne) chargé plus particulièrement de la chapelle Sainte Marie des Fauvettes
- De 1997 à 2002, curé de la paroisse Notre-Dame du Rosaire à Saint-Ouen et responsable de la pastorale pour la ville
- De 1998 à 2002, modérateur de la paroisse du Sacré-Cœur de Saint-Ouen
- De 2002 à 2006, curé de Saint-Sulpice et responsable du secteur d'Aulnay-sous-Bois / Sevrans

- De 2006 à 2013, modérateur de l'équipe pastorale à qui sont confiées les paroisses Saint-Sulpice, Saint-Joseph et Saint-Pierre de Nonneville avec les pouvoirs de curé pour ces trois paroisses
- De 2010 à 2011, modérateur de l'équipe pastorale à qui sont confiées les paroisses Saint-Martin et Sainte-Elisabeth de Freinville (Sevran) avec les pouvoirs de curé pour ces deux paroisses
- Depuis septembre 2014, prêtre aîné, au service des communautés chrétiennes de Bagnolet et prêtre accompagnateur des « artisans de la fête », notamment le monde du cirque.

Missions diocésaines

- De 1991 à 1996, consultant diocésain
- De 1991 à 1995, aumônier du secteur Sud de l'Action catholique ouvrière
- De 1995 à 2004, délégué diocésain à la Mission ouvrière
- De 1995 à 2001, membre du Conseil épiscopal
- De 1998 à 2013, vicaire épiscopal à la solidarité
- De 2005 à 2013, responsable des séminaristes
- De 2015 à 2020, aumônier diocésain du Secours catholique

Autres missions

- De 1980 à 1981, aux études au Portugal
- De 2013 à 2014, au monastère de Tibhirine (Algérie)

Quant à mon avenir, je vous en parlerai dès qu'il sera précisé. Mais déjà je peux vous donner un « scoop » il sera une réponse à l'appel de Jésus, qui est au cœur de ma vie : « Viens et suis-moi » (Matthieu 9, 9-13) et sur ce chemin, de près ou de loin, nous irons ensemble.

Conclusion de l'éditorial de *Trait d'Union* où le père Patrick Morvan, en juin 2013, annonce son départ d'Aulnay-sous-Bois après y avoir passé 11 années.

En rendant grâce pour la vie et le ministère du père Patrick Morvan, nous sommes en communion de prière avec sa famille et ses amis.

Mgr Pascal Delannoy, évêque de Saint-Denis-en-France
et le Conseil épiscopal